

Paul-Éluard. À l'assaut du mur d'escalade

Publié le 11 janvier 2019



Mercredi après-midi, Sébastien Tassel, professeur de sports du collège Paul-Éluard, était avec un groupe d'une dizaine de collégiens au complexe sportif de la base départementale de plein air de Guerlédan. Dans le cadre des activités de l'association sportive, les élèves ont affronté les difficultés du mur d'escalade. Encadrés par Steven Guillouzy, moniteur du club d'escalade local, les jeunes ont goûté aux plaisirs de la grimpe à mains nues et en toute sécurité.